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会　議　録

令和3年 3月 26日（金）

午後 1時 30分～午後 3時 00分

東御市役所本館２階全員協議会室

東御市企画振興部文化・スポーツ振興課 企画振興部　小菅部長

　　会長:横田 匡俊   

　　神津 志保美、加藤 行孝、峯村 文博、荻原 太郎、岡田 真平、上原 真美、武田 順子、廣田 美和子

［事務局］

　　企画振興部長 小菅 武志、文化・スポーツ振興課長 滝澤 嘉紀、スポーツ係長 小宮山 勇司 

  　スポーツ係（地域おこし協力隊）鈴木 清香 、スポーツ係 事務担当 佐藤 和歩 

        

［委員］

　　篠原 博文、所 繁未、唐澤 光章、浅野 真澄、木下 智宏

　　(公財)笹川スポーツ財団 小淵 和也

　議題等の内容 　・東御市スポーツ推進計画前期アクションプランの進捗状況について

　決定事項

討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

１　開会 企画振興部長 開会

２　委嘱書交付 市長から委嘱

３　市長あいさつ 市長 市長あいさつ

４　自己紹介 市長 各自自己紹介

５　東御市スポーツ 
　推進議会について

事務局より説明

６　役員の選任 互選の結果、会長 横田匡俊氏、職務代理者 三溝和子氏に決定

会議等の名称 令和２年度 第１回東御市スポーツ推進審議会
開催日時

欠席者

次回への検討事項
・令和２年度の取組み事業評価に対し、委員から出た意見・要望を基に各担当部で改善・対応状況を検討し、それを基
に令和３年度事業の取組み及び令和３年度策定予定の後期アクションプランへの反映へと繋げます。

　出席者



討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

７　審議事項 会長 東御市スポーツ推進計画前期アクションプラン進捗状況について、事務局から説明をお願いしたい。

・東御市スポーツ推進計画、東御市スポーツ推進計画前期アクションプランについて説明

・東御市スポーツ推進計画前期アクションプラン進捗管理評価シート戦略別（資料１）について

　説明

会長 資料１についていかがか。

資料１の戦略１，２，３についてコロナ禍の影響もあり、共にＢとなっている。戦略２のス較

ポーツ推進委員のＢについては、至っていないのが支援に行く場所がなかっただけであって、比

的スポーツ推進委員が主体的に活動した部分については、この状況下の中でいろいろ取組んでい

るので、無理に評価を上げる必要はないが、他の二つのＢに比べるとポジティブにとらえてよい

のではないかと思い意見させていただいた。

会長 　このご意見に対していかがでしょうか。

もともと予定していたやった、やらない、何回やった（アウトプット）に対して評価をつける

とどうしても未達成になってしまうが、戦略の趣旨を踏まえると、体制強化という趣旨に対して

は趣旨に沿った活動ができているのではないか。

現在のスポーツ推進委員の体制強化は画期的であり、本来のスポーツ推進委員の役割が果たせ

る場を与えてもらっているのではないかと思う。今のご意見に対し、評価をＡにするかＢにする

かはグレーなところであり、スポーツ推進委員の方と現場で会えば頑張ってやっていただいてい

ると思うが、知らない方の場合スポーツ推進委員の存在や役割を知らない方がまだおり、評価の

部分ではＡ、Ｂをつけるのは難しいのではないか。

前期アクションプランは２カ年の計画であり、来年終わったところで体制を強化できるかが本

質的に重要なところである。評価は皆さんの意見をいただいたうえで事務局で精査をする。アウ

トプットの数とかにこだわらずに、やろうとしていた計画の中身を見て評価をしていきたい。重

要なのは、来年の一年間どうするかになるので従来の計画を見直す、できなかった項目を繰越す

など目標が達成できるように進めていく。

　戦略３のスポーツコミッションの創設について、今年度はどのような取組みをしてきたか。地

域経済の活性化とあるがどのような取組みをしたか、またその実績がどうなったか。

　今年度のスポーツコミッションの実績として、スポーツ合宿の一元的な窓口、またプロモー

ション活動、地域経済の活性化に向けた交流人口を増やす取組みがメインとなっている。

　新型コロナの影響により4.5月は湯の丸全体で休業期間となっており、また、首都圏に営業に

行けないなど誘客については今年度苦労した。夏からコロナが落ち着き、合宿者が戻ってきた。

一番の努力は湯の丸の皆さんがコロナ対策を万全に講じたことでお客様を受け入れる体制を整え

たことで今の湯の丸がある。実績としては、昨年を下回る実績だが、実行したことについてはＡ

評価だと思っている。来年度については、合宿者の誘致に向け積極的なプロモーションをし、地

域経済の活性化に繋げていく。

　今は、オリンピックもあり、非常に注目を集めているが、オリンピック後の対応について非常

に素晴らしい施設であることを売り込んでもらい、持続可能な皆さんに愛される施設にしてほし

い。

　オリンピック・パラリンピックが終わった後は、大切なテーマであるのでコミッションの役割

は大きいのではないか。宿泊の泊数をみるとコロナ禍の中でも、素晴らしい実績である。水泳に

関しては、前年度が5,200であるが今年度はそれを上回っている。今年度は6,102泊であり、後半

で盛り返している。陸上はシーズンがコロナの影響で使えなかったので仕方がないが、かなり積

極的に誘致をされたのだと思う。

　全体的なところにはなるが、もう少し今年度の実績について具体的に記載するべき。例えば、

げんき塾であれば、どんな内容で、どのくらいの時間で、どんなメンバーでやっているのか。ス

ポーツ推進委員のＰＲはどういった方法でどこに向けたＰＲか、ＳＮＳで検索すればわかるもの

なのか教えていただきたい。

　スポーツ推進委員のＰＲについて、ＳＮＳにあげたりはしていないが、イベントの当日にメ

ディアに来てもらいニュースに取り上げてもらった。ＳＮＳについては今後の検討とする。

　総合型地域スポーツクラブ設立準備委員会の方では３月にＨＰを新たに立ち上げ、活動報告、

会員の募集などＰＲをしていく。げんき塾についても市報をはじめ新聞等に取り上げてもらうよ

う周知をしていく。

（1）東御市スポーツ推
進計画前期アクション
プランの進捗状況につ
いて

事務局
（小宮山）

委員
（岡田）

会長

委員
（廣田）

会長

委員
（加藤）

委員
（加藤）

会長

委員
（神津）

事務局
（佐藤）

事務局
（小宮山）

事務局
(小宮山）



（2）その他

討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

７　審議事項 会長 　それでは資料２の説明を事務局より説明をお願いしたい。

・東御市スポーツ推進計画前期アクションプラン進捗管理評価シート各取組事業（資料２）につ

いて説明（時間の都合により、新規事業のみの説明とする。）

会長 　新規事業のみ説明となったが全体を通して質問はいかがか。

会長 　これは固有名詞であり、東御市で名付けたものではない。

委員
（加藤）

　承知する。

会長 　その他はいかがか。

　14Ｐのオリンピック・パラリンピックのパブリックビューイングの件については現実的に難し

いので、評価なしの方が良いのではないか。

　本来は実施する予定だったが、個の状況下の中、市として難しいと判断したことであるので評

価なしとしてよいか。

全委員 　異議なし。

会長 　その他にいかがか。

全委員 　なし

会長 　評価シートの記入方法について事務局より説明をお願いしたい。

事務局
（佐藤）

　評価シートの記入方法について説明。

　委員の皆様から出た意見を基に事務局で集計をし、４月以降の取組みについて取りまとめをし

ていただきたい。

会長 　その他について、何か提案はあるか。

委員
（岡田）

　意見要望書について、シートをデータでいただきたい。

事務局
（佐藤）

　希望者にはメールでデータをお送りする。

会長 　その他になければ、事務局より今後のスケジュール説明をお願いしたい。

事務局
（佐藤）

　今後のスケジュール説明について説明。

８　その他 　意見等なし

　以上で本日すべての日程が終了した。三溝職務代理者に閉会の言葉をお願いしたい。

９　閉会 職務代理者 　閉会

（1）東御市スポーツ推
進計画前期アクション
プランの進捗状況につ
いて（続き）

事務局
（佐藤）

委員
（加藤）

　４Ｐに「ゆるスポーツ」とあるが、中学生を対象として適切かどうか。

会長

事務局
（小宮山）

会長


